
Статья освещает преимущества использования концепции репродуктивных прав и разъясняет, 

каким образом политика и законодательство государства могут быть использованы для 

продвижения знаний о репродуктивных правах человека. Также останавливается внимание на 

анализе некоторых из барьеров, часто встречающихся при информировании о репродуктивных 

правах человека на национальном уровне. Статья завершается кратким обсуждением роли 

правозащитников в проведении успешной реформы законодательства в выделенной сфере. 

The article highlights the benefits of using the concept of reproductive rights, and how public policy and 

legislation of the State can be used to promote knowledge about reproductive rights. Also, attention is 

concentrated on the analysis of some of the barriers which are often encountered in the reporting of 

reproductive rights at the national level. The article concludes with a brief discussion of the role of 

human rights in the conduct of successful reform of the legislation in the selected area. 

 


